
 
Schülerparlament der Volksschule 9 / Fellach 

_______________________________________________________________________________________________________ 

 

 

Protokoll der 2. Sitzung am 9. Januar 2025 
Beginn: 11:25 Uhr 
Ende:  12:15 Uhr 
 
 
Tagesordnung: Eröffnung und Begrüßung 
   Verteilung der Aufgaben für die heutige Sitzung 

Themen der heutigen Schülerparlamentssitzung 
   Themenauswahl für die heutige Sitzung (Mehrheitsbeschluss) 

Bearbeitung von Themen 
   Nächste Schritte 
    

Beschluss der Verhaltensregeln für die Zusammenarbeit im Schülerparlament 
 
Themen der heutigen Schülerparlamentssitzung 

1. In welcher Form können/sollen Rückmeldungen über die Benotung von 
Schülerarbeiten gegenüber von Schüler*innen erfolgen. 

2. Viele Schüler*innen wünschen sich mehr Ausflüge. 
3. Wäre es möglich, Turnstunden als Doppelstunde abzuhalten? 
4. Seit dem Herbst ist der Basketballkorb im Schulhof abmontiert. Viele 

Schüler*innen wünschen sich, dass er wieder montiert wird. 
5. Könnte an der Schule ein Fußballturnier durchgeführt werden? 
6. Wäre es möglich, mehr Pflanzen im Schulhaus zu haben? 
7. Übers Wochenende keine Hausübungen für alle Schüler*innen! 
8. Die WCs sollen renoviert werden! 
9. Es soll für den Turnsaal mehr Material gekauft werden! 
10. Fußballtore für den Unterricht BSP-Unterricht im Turnsaal! 

 
Folgende Themen wurden gleich besprochen! 
Die Anliegen „mehr Ausflüge“, „Organisation der Turnstunde als Doppelstunde“ und 
„übers Wochenende keine Hausübungen“ werden bei der nächsten Schulkonferenz 
am 16.01.2025 an die Lehrerinnen und Lehrer übermittelt und mit ihnen besprochen 
werden.  
 
ad 4.)  Mit dem Schulwart wurde bereits besprochen, dass die Montage des 

Basketballkorbes im Frühjahr erfolgt, wenn im Schulhof kein Rollsplitt mehr 
gestreut werden muss. In der Sitzung wurde vereinbart, dass Mitglieder des 
Schülerparlaments sich im April mit dem Anliegen als eine Erinnerung daran an 
den Schulwart wenden werden. 

ad 5.) Herr Koller sagt zu, dass im Frühjahr bzw. zu Sommerbeginn ein Fußballturnier 
für die Schule organisiert werden wird. 



ad 8.) Die Renovierung der WC-Anlagen wurde von der Stadt Villach beschlossen und 
wird im Sommer durchgeführt werden.  

ad 10.)Fußballtore stehen im Waschraum zur Verfügung. Sie wurden zwar für die 
Nachmittagsbetreuung gekauft, dürfen aber auch für den Turnunterricht am 
Vormittag verwendet werden. 

 
Themenauswahl für die heutige Sitzung (Mehrheitsbeschluss) 

1. In welcher Form können/sollen Rückmeldungen über die Benotung von 
Schülerarbeiten gegenüber von Schüler*innen erfolgen. 

2. Es soll für den Turnsaal mehr Material gekauft werden – Erstellen einer 
Materialliste! 

3. Wäre es möglich, mehr Pflanzen im Schulhaus zu haben? 
 
Bearbeitung des Thema 1: In welcher Form können/sollen Rückmeldungen über die 
Benotung von Schülerarbeiten gegenüber von Schüler*innen erfolgen. 
Im Rahmen der Sitzung erarbeitete Vorschläge: 

• Am Ende des Schultages bekommen die Kinder die benoteten Arbeiten zurück, 
ohne dass andere Mitschüler*innen die Note erfahren. 

• Noten werden mit einem Kind in einer „Murmelecke“ besprochen, während 
die restlichen Kinder selbstständig arbeiten (Freiarbeit / lesen / …). 

• Noten leise mit dem Kind besprechen! 

• Rückmeldungen privat halten! 

• Bevor alle Kinder den Test / die Lernzielkontrolle / die Schularbeit bekommen 
bereits mit einzelnen Schüler*innen (besonders wenn die Arbeit nicht gut 
ausgefallen ist) die Arbeit besprechen. 

• Der Test / die Schularbeit wird, ohne etwas dazu zu sagen, so auf den Tisch 
gelegt, dass keiner die Note des anderen sehen kann.  

• Schriftliche Arbeiten oder auch Zeugnis in einem undurchsichtigen Kuvert 
übergeben. 

• Das „Lernbüro“ verwenden! 
 
Auch dieses Anliegen wird mit den Lehrerinnen und Lehrer bei der nächsten 
Schulkonferenz am 16.01.2025 besprochen. 
 
Nächste Schritte 
Thema 2 und 3 konnten in dieser Sitzung nicht mehr bearbeitet werden. Sie bleiben 
auf der Liste für die nächste Sitzung des Schülerparlaments 
 
Da die vierten Klassen zum regulären Termin des nächsten Schülerparlaments 
Wintersporttage haben, findet die nächste Sitzung bereits am 30. Jänner 2025 statt.  
 
 

Geschlossen und gefertigt am 10.01.2025 


